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石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行会長会長会長会長                                    

 

本日はようやく夏の陽ざしが感じられる天気

となりました。本日の例会の卓話は星野会員

増強委員長のお話です。例会後は IM に関し

山中委員長をはじめ実行員会の役員が会議を

行う予定でおります。皆さんのご協力をお願い申し上げます。 

 本日 8/4（火）の全国紙の朝刊の一面は、裁判員裁判の審理が昨

日東京地裁で初めて開かれた記事でした。 

 社説をみると。裁判員制度の導入は司法改革であるとともに政治

改革であり社会改革でもある。欧米などで司法への国民参加が当た

り前になっているのは、選挙と並んで民主主義の基本だと考えられ

ているからだそうです。21 世紀の日本人が新たな民主主義を獲得

できるかどうか。裁判員制度の行方は重い意味をもっています。と

記載されていました。専門家だけが難しい言葉を交わし、世間には

敷居の高い存在が早く改革されて欲しいものです。 

一方、同じ新聞の 7面に、続く人口増、穀物需給に不安とありまし

た。09年の世界人口は 68億人。75年の 41億人から 34年間で約

7割増えています。新興国で所得が増えるに従って、肉の消費が増

え家畜用の飼料としての需要はさらに上積みされます。と記載され

ていました。 

逆に、国内では人口減で少子高齢化も進んでいます。今朝、新聞を

見て、世界は広く、いろんなことが発生していることを再認識しま

した。 

我々一人一人がいろいろ考え行動しなければ、ならないんだなーと

思いました。 

会長ノミニー（２０１２～’１３年度会長）について立候補の呼び

かけを致します。 

本日から１ヶ月の間に是非やってみようと思われる方は私にご連

絡下さい。お待ちしています。 
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本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「会員拡大増強月間会員拡大増強月間会員拡大増強月間会員拡大増強月間」」」」    

    

    
先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

７月２９日三条ＲＣへ 梨木建夫 

  ３０日燕ＲＣへ 加藤 實 

     三条東ＲＣへ 

      青柳康博、高橋彰雄 

８月 １日地区運営会議（柏崎） 

      中條耕二、米山忠俊 

   ４日ＩＭ実行委員会 

      米山忠俊、石川友意 

      斎藤 正、石川勝行 

      山中 正、丸山 勝 

     渋谷義徳、米山キクエ 

   ４日親睦活動委員会 

     岡田大介、横田加代子 

     羽賀一夫、阿部勝子 

     外山裕一、吉田文彦 

     石川一昭、浅間一洋 

 

 

   

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：１１９８１１９８１１９８１１９８kcalkcalkcalkcal     

揚げと小松菜のひたし １１８   

御造里         １６６ 

鳥の親子煮      ２２０ 

天麩羅        ２８９ 

御飯 味噌汁 漬け物 ３３６ 

アイスクリーム    １５４ 
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メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    



 

           早川瀧雄幹事早川瀧雄幹事早川瀧雄幹事早川瀧雄幹事 

            

 

・馬塲直前ガバナーより スポンサーピン送付について 

            佐藤 文夫（吉田文彦会員スポンサー）    

            大野 新吉（石川一昭会員スポンサー） 

・植木ガバナーより 会長幹事Ｒ財団委員長会議のご案内 

          日時 ２００９年１０月１７日（土） 

１４：００～ 

          場所 ホテルメトロポリタン松島 

          ＲＩ会長代理歓迎晩餐会・地区大会のご案内 

          晩餐会 ２００９年１０月１７日（土）１７：００～ 

              ホテルメトロポリタン松島 

          地区大会 ２００９年１０月１８日（日） 

               柏崎市総合体育館    

・三条市青少年健全育成ネットワーク会議より 

          「わたしの主張三条地域地区大会」の開催について 

            日時 平成２１年８月２４日（月）１３：３０～ 

            会場 三条中央公民館 大ホール 

「いじめ根絶県民の集い」のご案内 

  日時 ８月９日（日）１３：００～ 

  会場 新潟テルサ 

・三条商工会議所青年部より オペラコンサートｉｎ三条のご案内 

          ２００９年９月５日（土） ２回講演 

          チラシを配布しましたのでご覧下さい 

・三条おやこ劇場より 前進座「龍の子太郎」講演会のご案内（チラシ配布） 

           2009年 9月 6日（日）１５：００～ 

           燕市文化会館   

・植木ガバナー公式訪問の日程を配布しました。年１回の大事な行事です。 

全会員の出席をお願いいたします。 

      日時 ８月１８日（火）１２：３０点鐘 

      会場 三条ロイヤルホテル 

 

第第第第２２２２回回回回理事会理事会理事会理事会    
開 催 日：平成２１年８月４日（火）１１：３０～１２：３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル      出席者数１４／１４（内委任状１） 

出 席 者：石川(勝） 小林(繁) 早川 山中 斎藤(正) 佐藤(義) 岡田(健) 坂内  

山本 石川(友) 丸山(勝) 岡田(大) 大野 西村  

協議事項：１．植木ガバナー公式訪問の件     承認 

       懇親会はしない  

     ２．新会員候補の件           承認 

     ３．食育講演会協賛依頼の件（報告）  承認 

幹事報告      



       社会奉仕委員会で協議の結果３０万円協賛する 

     ４．青空福祉会協賛会費依頼の件    承認 

     ５．「０～の風」上映会協賛広告依頼の件  承認 

       ３万円協賛する 

     ６．オペラコンサート協力の件       承認 

       例会にてチラシ配布 

 

ニコニコＢＯＸ:４日現在累計１０９,０００円 

堀川 正幸君 長梅雨が明けたのではないかと期待して！ 

石川 一昭君 あともう少しで梅雨明けかも!!夏バテしないで頑張りましょう!!Ｇo！Ｇo！ 

大橋 政雄君 ＢＯＸに協力              

岡田   健君   〃 

山崎  勲君 ノーコメント                  

丸山 達夫君   〃 

＊７月のコメント賞は梨木建夫会員です。 

ロータリー財団ＢＯＸ 

金子太一郎君 お陰様で目標額を達成することができましたあり

がとうございました。 

       これからもご協力宜しくお願いします。 

米山奨学ＢＯＸ 

笹原 壯玄君 奨学生諸君、夏の暑さにめげず頑張って下さい。 

今井 克義君 ＢＯＸに 

山崎  勲君   〃   

 

         「「「「会員拡大増強月間会員拡大増強月間会員拡大増強月間会員拡大増強月間」」」」        会員増強委員会会員増強委員会会員増強委員会会員増強委員会    

                                                                                        星野義男委員長星野義男委員長星野義男委員長星野義男委員長    

石川年度の会員増強委

員長を仰せつかりました

星野でございます。 

私の他に、柄沢憲司さんと 

佐藤文夫さんの３名でこの 

１年を強力に会員増強に 

努めたいと存じます。 

年度始めに早速、浅間家具店社長 浅間洋一

さんから入会していただき、また、下村工業社

長の下村啓治さんの入会が１００％決まりま

した。 

 委員の柄沢社長さんをはじめ、北クラブの会

員の皆さんが会員増強の重大の使命を、十分理

解していただいていると存じます。新会員２人

の他に３名位の入会候補が上がっております。

ようやく７０名の大台をクリアする事が出来

ることと思います。 

 北クラブ７０名の会員数では２５６０地区

の５７クラブでは、 

① 新 潟クラブ ８３名 

② 高 田クラブ ８２名 

③ 新発田クラブ ７７名  

④ 新潟南クラブ ７４名 

⑤ 長岡東クラブ ７２名 

⑥ 三条北クラブ ７０名 

の６番目の大所帯となります。 

 先月７月１８日（土）１１時から、柏崎産業

文化会館で２００９－１０年度会員増強セミ

本日の行事       



ナーが開催されました。 

２５６０地区５７クラブ中４クラブの欠席で

約１００名位の会員が集いました。 

 高田クラブの大谷光夫会員増強委員長の、

『日本の会員増強活動の現況』について発表が

ありました。景気の後退の中で世界ロータリー

クラブの会員数は２５．８％、前年からピーク

数かどちらか激減しているようです。 

 我が北クラブは会員数の減少はないように

思われます。会員増強については、会員全員で

新会員勧誘に努めていますので、増強につなが

っていると思います。 

 といたしましても、このままで良いと油断し

ますと、目標をクリア出来なくなります。会社

の商売と同じで、新規訪問・新規開拓と常に新

たに前進しないと現状を維持できないと存じ

ます。これからも、会員増強委員会も一増頑張

ります。 

会員の方々からも情報をお待ちしておりま

すのでよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

私事で恐縮ですが家庭のことを書かせていただきます。 

 

この春長男が結婚し、一ヶ月後に長女と次女が同時に結婚し、急に 

親戚が増え、孫も現在二人居ります。九月と十月に長女と次女の子 

供が生まれます。 

私も五十二歳になりますが、こんなに急にこの様なことになろうと 

は夢にも思っていませんでした。 

二十年の月日は本当に早いものです。 

つい最近、中元のシーズンで皆さんから来ていただくのに日時を調 

整していただきました。 

が何と家族を含め二十六人の大宴会になってしまいました。 

田んぼと山に囲まれた田舎では料理屋さんに行くにも不便で自宅 

でやるしかないので、自宅でよく料理をつくり来客をもてなしま 

すが、さすがに二十六人は限界でした。 

最近では宿泊者の為に浴衣を買い、フトンを沢山買い、そんな日々 

に追われる毎日です。 

そこまでは何とかよいのですが、一般家庭なのでお酒を出したりつくっ

たりが大変すぎて、家にコンパニオンを呼んでやっています。 

余り美人のコンパニオンが来ない事が救いです。 

石丸  進 


